

# *Denuncia Ejército sirio violaciones de la tregua por parte de grupos armados*

---



La Habana, 13 sep (RHC) El Ejército sirio denunció varias violaciones de la tregua iniciada este lunes en el país por parte de grupos armados en distintas partes del territorio.

También subrayó que esas organizaciones lanzaron proyectiles de mortero contra posiciones militares en la zona de las academias en el barrio de Al Ramusa, en el sur de la ciudad de Alepo.

Un ataque similar se registró a la misma hora en las proximidades del área de Castelo, al norte de la misma población.

Al respecto, el Observatorio Sirio de Derechos Humanos no ha documentado la muerte de ninguna persona desde el inicio del alto el fuego, donde se ha instalado una calma relativa en la mayor parte del territorio.

La Comandancia Suprema de las Fuerzas Armadas sirias anunció el lunes el comienzo de un alto el fuego que durará siete días.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105452-denuncia-ejercito-sirio-violaciones-de-la-tregua-por-parte-de-grupos-armados>



**Radio Habana Cuba**